

# PREACUERDO PARA NUESTRO NUEVO CONVENIO ENCUESTA "TU VOZ"

En este comunicado podemos traer por fin una buena noticia: Ya tenemos preacuerdo entre la patronal (CEIM) y los sindicatos (CCOO y UGT) para la renovación de nuestro convenio, que incluye las subidas salariales de convenio, las cuales solicitaremos a la empresa que se apliquen en cuanto quede publicado oficialmente tras su la firma definitiva.

Por otro lado, estamos a la espera de conocer con precisión los datos de la encuesta "TU VOZ", cuya importancia parece considerable, a juzgar por la insistencia con la que fue promovida por los BP y mánager hacia los empleados.

## FIRMADO PREACUERDO PARA LA RENOVACIÓN DEL CONVENIO DE OFICINAS Y DESPACHOS DE MADRID



Por fin se ha llegado a un **preacuerdo** entre ambas partes para firmar nuestro nuevo Convenio de Oficinas y Despachos de Madrid.

El pasado viernes 23 de mayo se firmó dicho preacuerdo y tendrá **vigencia para 2025 y 2026**.

En principio está previsto que el nuevo convenio se firme definitivamente el próximo 12 de junio.

### Os adelantamos algunos de los puntos acordados:

- **Subida salarial del 3% para 2025** con carácter retroactivo desde enero y del **2,7% para 2026**.
- **Subida en dietas, kilometraje y gastos por teletrabajo del 3% para 2025** con carácter retroactivo desde enero y del **2,7% para 2026**.
- Regulación de **medidas para el respeto de los derechos de las personas LGTBI en el trabajo**, además del protocolo como anexo.
- **Adaptación del permiso del cuidado del lactante**.
- **Creación de un observatorio de sector** para el seguimiento de su evolución y especialmente para el estudio y, en su caso, el rediseño de las categorías y grupos profesionales del convenio.

Ya os daremos más detalles tras su firma definitiva el 12 de junio.

**Tras la publicación oficial del convenio (seguramente en junio) solicitaremos a nuestra empresa la aplicación del mismo, incluyendo las subidas de convenio.**

Como ya os hemos informado en anteriores ocasiones, **nuestra compañera de atmira** de la Sección Sindical CCOO Madrid y del comité Atmira Madrid, **Natalia Alonso Bermejo**, ha participado en dicha **mesa de negociación**, ya que además es la responsable de Oficinas y Despachos en CCOO Servicios Madrid, por lo que hemos tenido representación directa en las negociaciones del convenio.

## ENCUESTA "TU VOZ" PRIMAVERA 2025 (DEL 24 DE ABRIL AL 9 DE MAYO)

La empresa ha lanzado recientemente la encuesta "Tu Voz", disponible a través del Portal 4YOU, con el eslogan: **"Escuchar tu voz para conocer qué te mueve dentro del Club y mejorar tu experiencia"**.

Es fundamental que hayas completado la encuesta con total sinceridad, reflexionando sobre cada pregunta y respondiendo sin ningún tipo de presión.

Tu voz, expresada con libertad y honestidad, es esencial para construir un espacio de trabajo más justo, saludable y productivo para toda la plantilla.

Confiamos en que la empresa sabrá valorar los resultados obtenidos, incluso si algunos de ellos no reflejan una realidad nada positiva.

La verdadera superación sólo es posible cuando se reconocen tanto los aciertos como las áreas con posibilidad de mejora.

Hemos de agradecer que el departamento que realiza estas encuestas se reunió con parte de este comité de empresa y, entre otras cosas, nos indicaron que la idea que se tiene es poner el **foco en todos aquellos aspectos que obtengan una puntuación inferior a 8**, si es así hay cosas a mejorar.

Una puntuación de 5, 6 o 7 no lo considerarán una buena valoración, esperamos que se indique así.

En experiencias anteriores, la plantilla nos comunicaba que se percibía cierta falta de transparencia, especialmente en lo que respecta al análisis y comunicación de las respuestas abiertas, donde se nos brindaba la posibilidad de compartir opiniones más personales y detalladas. **Esta omisión, por lo que nos habéis comentado, os ha generado dudas sobre el verdadero alcance y utilidad de la encuesta.**

Por ello, esperamos que los resultados sean compartidos de manera clara, abierta y completa.

Solo así la encuesta "Tu Voz" podrá cumplir su propósito real: **ser una herramienta de cambio y mejora continua, basada en la participación genuina de quienes formamos parte de esta organización.**

### VENTAJAS DE AFILIARSE A CCOO

Siempre vuelves con más de lo que te llevas.

CCOO

B+ travel

Especial CCOO 2025  
Todo tu verano en oferta.  
Islas, Circuitos Europa y Grandes Viajes.

Ver ofertas.

Circuitos Verano 2025, precios exclusivos para la afiliación de CCOO: Islas, Europa y Media y Larga distancia. Plazas limitadas. Reservas hasta el 30 de Marzo 2025 o Fin de Plazas.



Aquí tienes más información:

